

Début de Saison 2009 2010 à la Forêt-Fouesnant

LA FORÊT-FOUESNANT

Forum des associations. Un millier de visiteurs



Beaucoup de visiteurs se sont déplacés à ce rendez-vous annuel. L'occasion pour les différentes associations de procéder aux inscriptions. Il y en avait vraiment pour tous les goûts...

Le traditionnel forum des associations sportives et de loisirs s'est déroulé samedi après-midi, au Nautile. L'occasion pour le public de découvrir ou de redécouvrir les différentes et multiples activités proposées sur la commune. Environ mille personnes se sont succédé dans la journée et ont pu se renseigner auprès des exposants.

La section gouren a procédé à des démonstrations assez impressionnantes, l'association Forme et Loisirs a exposé quelques-unes de ses réalisations en broderie... Pour terminer en beauté cet après-midi, un pot de l'amitié a été offert. À noter aussi la distribution du nouveau guide des loisirs ainsi que du programme du Nautile pour les mois à venir.

La Forêt-Fouesnant

Un forum des associations très réussi

Le forum des associations qui s'est tenu au Nautile samedi après-midi a vu défiler plus de mille visiteurs. L'ambiance était bon-enfant et les visiteurs se sont succédé harmonieusement, pas de bousculade ni de trop grosse affluence en même temps, suivies de trous comme c'est parfois le cas.

Une trentaine d'associations étaient représentées. Il était ainsi possible de se renseigner sur des activités sportives (hand-ball, foot, voile, yole de mer...), linguistiques (cours de chinois ou de japonais), artistiques (peindre et dessiner, art et détente, à fleur de mots...), folkloriques (cerce celtique, Gouel gwex kignez, Dorn ha dom...), et détente, danse, musique, environnement ou autres.

Les démonstrations de boxe, gouren, tango, accordéon et danses

ont fait le bonheur des spectateurs.



■ Dorn ha dom

Atelier Ghant (breton et français). Mardi 15 septembre, 18 h 30, salle Kroas Penn. Animé par Florent Christian, cet atelier a lieu le mardi tous les 15 jours et débute le 15 septembre ; répertoire breton et français, chants à danser etc. Payant. Contact : 02 98 56 98 34, 02 98 94 98 24, dorn-ha-dom@foret-fouesnant.org

LA FORÊT-FOUESNANT

Danse country. C'est reparti pour un tour



Une soirée portes ouvertes est programmée au Nautile le mercredi 16 septembre de 19 h à 22 h, avec des initiations et des démonstrations.

L'association « Eric & Kat Country Rock Dancer » reprend du service. Cette année, Patrick Lavanant assurera les cours de rock. Cette discipline n'accueille pas de débutant cette année. Le premier cours aura lieu jeudi 17 septembre, de 19 h à 22 h (70 € la saison).

Les cours de danse en ligne ou danse country, auront lieu les mercredis de 19 h à 20 h 30 pour les premières années, et de 20 h 40 à 22 h 10 pour les secondes années.

> Pratique

Renseignements et inscriptions sur le site www.countryrockdancer.com, tél. 06.08.67.51.05.

Reprise pour « Eric & Kat Country-rock Dancer »

L'association Eric & Kat Country-rock Dancer reprend du service. Avec cependant quelques changements. Les cours de rock ne seront plus assurés par Eric La Cardonnél, mais par un excellent danseur, Patrick Lavanant, qui sera plus tard amené à reprendre les rôles de la section rock.

Tarif : 70 € la saison, pas de première année pour cette saison, uniquement des gens ayant déjà pratiqué.

Pas de changement pour la danse en ligne, ou danse country ; les cours se dérouleront tous les mercredis, de 19 h à 20 h 30 pour les premières années, et de 20 h 40 à 22 h 10 pour les 2^e années.

Renseignements et inscription sur le



Reprise des cours de country et de rock au Nautile.

site www.countryrockdancer.com ou au 06 08 67 51 05